

Betreff:

Behördenparkplätze im Stuttgarter Westen

Antrag vom Oktober 2012:

Der Bezirksbeirat möge beschließen die Verwaltung zu bitten, zu prüfen, welche Behördenparkplätze im Stuttgarter Westen kurz- und mittelfristig zu öffentlichen Spiel- und Freiflächen umgewidmet werden können.

Begründung:

Die Fortschreibung des Spielflächenleitplans von 2007 hat für den Stuttgarter Westen eine klare Unterversorgung an öffentlichen Spiel- und Freiflächen aufgezeigt.

Das ist für den Stuttgarter Westen nichts Neues.

Da wir in den kommenden Jahren, auf Grund des großen Wohninteresses in unserem Stadtteil, mit einer steigenden Zahl an EinwohnerInnen rechnen müssen, sollten wir schon heute anfangen, Flächen zu suchen, die wir als wohnumfeldnahe Spiel- und Freiflächen umnutzen können.

Deshalb wird die Verwaltung gebeten, eine Liste der Behördenparkplätze für den Stuttgarter Westen zu erstellen, die zukünftig unseren Kindern und älteren MitbürgerInnen durch Umgestaltungsmaßnahmen als Erholungs-, Spiel- und Freiflächen zur Verfügung stehen könnten.

Judith Zängle-Koch

Margrit Gregorian

Heinrich Schneider